
Beschluss: 
 
Ratsherr Hering erkundigt sich nach dem Vollzug des Antrags der SDP-Ratsfraktion vom 
21.10.2009 zum Klimaschutz. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erläutert den Sachstand. 
Die Bemühungen um einen „Runden Tisch“ seien an mangelnder Bereitschaft geeigneter 
Unternehmen, als Partner mitzuwirken, gescheitert. Lediglich die SWN hatten ihr Interesse 
bekundet. Die Situation würde sich von der des Klimapakts in Flensburg dahingehend unter-
scheiden, dass dort Unternehmen selbst als Initiatoren aufgetreten seien und somit ein an-
derer Ansatz verfolgt würde. 
Er bietet an, zusammen mit den SWN einen 2. Versuch, doch zu dem „Runden Tisch“ zu 
kommen, zu veranlassen. 
Der Hauptausschuss befürwortet diesen 2. Anlauf. 
 
Ratsfrau Bühse berichtet über die Entscheidungen des Bau-, Planungs- und Umweltaus-
schusses zur CO2-Bilanz. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


